

乳児ホーム るり



冬が去り、ポカポカの陽気に誘われ、乳児ホームるりの子ども達は色々な所にお出掛けしています。所々で綺麗なお花が咲き乱れる中、子ども達もお花に負けない素敵な笑顔を見せてくれています。



～ いちご狩り ～

一口では入らない大きないちごを両手に持ち、皆嬉しそうに頬張っていました。あまりの美味しさに帰る時間になるともっと食べたいと泣いてしまう児もいました。

とっても甘くて
おいしかったよ♪



一番大きないちごをとるぞ！

噴水、大きい！



～ 加西フラワーセンター ～

色とりどりのチューリップがとってもきれいでした。子ども達もチューリップの歌を口ずさみながら、思い思いに園内を散策しました。

また、園内にはこいのぼりが春の風によって気持ちよさそうに泳いでいました。こいのぼりに近づくと大きさに驚いて泣いてしまう児や、多くのこいのぼりに「こいのぼりいっぱい！」と歓声を上げて喜ぶ児もいました。



ナースだより～熱中症対策～

立夏を過ぎ、日中は汗ばむ陽気となりました。この時期から注意したいのが、熱中症です。熱中症は予防が最も重要です。6つのポイントをご紹介します。

- ①気温、湿度のチェック
- ②喉の渇きを感じる前にこまめな水分補給
- ③暑い中での無理な運動は避ける
- ④吸水性や速乾性に優れた通気性の良い素材の衣類を選ぶ
- ⑤日頃からの体調管理
- ⑥ビタミンB1（豚肉・うなぎ）やクエン酸（柑橘類）、カリウム（野菜・果物）を積極的に摂る

寝不足や食生活の乱れが熱中症のリスクを高めます。今は過ごしやすいためと思っても、油断せずしっかり対策を行っていきましょう



しっかり帽子をかぶって、お出掛けしようね！





乳児ホームるりの子ども達が大好きな
手作りの布おもちゃの一部を紹介したいと思います。



「おべんとう作ろう！」保育者の一言で、ピクニックごっこが始まります。おにぎりに、ウインナー、トマトに、エビフライ…♪子ども達の大好きな食べ物が一箱にぎっしり詰まっています。「どれにしようかな」と悩みながら選び、それぞれお弁当箱に好きな具材を詰めて、しっかりと蓋をすれば完成！シートの上でお弁当を広げ、「おいしいね」とピクニックごっこを楽しんでいます。

♪キャベツのなかから



次は、手袋シアターと共に、子ども達の好きな「キャベツのなかから」という手遊び歌をご紹介します。楽譜では「ニョキニョキ」となっていますが、乳児ホームるりでは「ピッピ」という掛け声で、子ども達も一緒に声を合わせて楽しんでいます。

おとうさんあおむしのときには親指、おかあさんの時には人差し指…と順にあおむしが出てきます。最後には両手をひらひらさせてちょうちょになって飛んでいきます。ちょうちょになって飛んでいくと、子ども達からは「もう一回！」と何度もリクエストされてしまうのが、嬉しい悩みですね。

また機会があれば、子どもたちの好きなおもちゃや遊びを紹介していきたいと思います。



乳児ホームるり 基本方針

- ・ 「人柄のよい子に育てよう」という目標のもと愛情を持って養育し、人間形成の基礎を培います。
- ・ 職員は自己研鑽に励み、チームワークを大切にし、同じ方向性を持って家庭的な養育を行います。
- ・ 地域のニーズに応じた子育て支援事業を推進します。
- ・ 常に安心・安全に気を配り、察知能力を養い、危機管理に努めます。
- ・ 保護者との連携を密にして、親の問題状況の解決や緩和を目指し、包括的な取り組みを行います。